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（ 2 0 1 0 年 4 月 2 1 日 ）第 1 8 4 8 回 例 会 報 告

寛容の心で奉仕をしよう

2 0 0 9 - 1 0 年度 国際ロータリーテー

第 3８ 代 ク ラ ブ 会 長 比 留 間 一 康

ロータリーの未来はあなたの手の中に

2 0 0 9 - 1 0 年度 ガバナー 多田 宏

第１８４９回

例 会
次回例会案内【 5月12日 （水 ） 】

全員クラブ協議会

本 日 の 例 会
親睦旅行

『黒部アルペ ンルー ト

４月は雑誌月間です。

司 会 野島 征 副ＳＡＡ（会場運営委員）

点 鐘 （ 比留間 一康 会長 ）

会務報告 （ 比留間 一康 会長 ）

○地区協議会出席礼状が届いています。

○地区ＷＣＳ委員会より
「ロータリアン行動グループの最新情報」
が届いています。

○規定審議会の報告会案内
・6月3日（木）15:00～17:00
・京王プラザホテル
・返信〆切 5/18

○次年度地区青少年交換会議の案内
・5月27日（木）15:00～
・国立オリンピック記念青少年総合センター
・〆切 5/10

○「クリアランド プロジェクト カンボジア」
完遂の礼状が届いています。

○武蔵野女子学院より
「ニュースレター 3月号」を頂きました。

○ロータリーレート
5月より 1ドル92円
（現行90円）

幹事報告 （ 比留間 孝司 幹事 ）

卓 話

【 地区協議会出席者報告 】
原田 友義 会員 見延 壽昭 会員

齊藤 孝喜 会員

斉 唱 我等の生業

出席報告 （ 酒寄 好夫 会場運営委員 ）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員
比留間 昭三 会員

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 27名 84.38％ な し



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 一康 ◎ 幹 事 比留間 孝司
○ 副会長 峯岸 一郎 ○ 副幹事 野島 征
□ 会報雑誌委員長 原田 友義 副委員長 倉内 淳

委 員 高山 晃一 波多野 晃夫 北島 栄

今回ニコニコはありませんでした。

◆ 今回計 ０円 累 計１,４５０,８１５円

ニコニコＢＯＸ

○社会奉仕委員会 栗原 高明 委員長
5月30日（日）に予定されていたクリーン作戦の日程が6月6日（日）に変更されました。
6月20日（日）の少年野球大会は予定通りです。
皆様の予定表の書き替えをお願いします。

○親睦委員会 清水 高彦 委員長
4月25日（日）～26日（月）の親睦旅行（黒部アルペンルート、雪の大谷と宇奈月温泉）の案内
本日行程表と名簿を配布致しましたとおり、4月25日朝、5:00に西武信用金庫駐車場を出発です。
早めの集合をお願いします。服装は冬支度が必要と思われます。

○ゴルフ会 内野 均 会長
4ＲＣゴルフ大会の案内 6月14日（月）西武園ゴルフ場にて開催されます。
クラブ親睦ゴルフコンペを5月22日（土）に開催することに決定しました。
後ほど案内を致しますので参加をお願いします。

ロータリー財団 原田 友義 会員

2013年度からの新補助金制度についての説明がありました。

（2580地区はパイロット地区のため2010年度から）

新地区補助金は使い勝手は良いのですが、申請の覚書提出期限が早いのでクラブとしては対応を

考えなければいけないと思います。

クラブ奉仕委員会 齊藤 孝喜 会員

会員増強についてと 卓話の内容、進め方、会報、食事等についての話がありました。

これを参考にクラブ内の方針を決定していきたいと思います。

職業奉仕 見延 壽昭 会員

委員長から京都で数百年続いている老舗が永く続いてきたわけについての話がありました。

クラブ内の方針としては会員皆様の経営者としての考え方等を発表して頂きたいと思います。

委員会報告

地 区 協 議 会 出 席 者 報 告卓 話

緊急指名委員会の報告 比留間昭三会員

次期会長の退会により緊急指名委員会が召集され次期役員が以下の通り決定しました。

会 長 野島 征 会員

幹 事 宮﨑 茂夫 会員

副会長 齊藤 孝喜 会員

副幹事 内野 均 会員

各役員の挨拶がありました。

臨時 全員クラブ協議会


